

Likès. Les élèves de 2nde découvrent l'Europe



Soixante élèves de deux classes européennes ont séjourné en Andalousie, séjour culturel, avec visite de Séville et de Grenade.

Le début du mois de mai est propice aux voyages culturels ou de découverte en France et en Europe. Cette année, les professeurs du Likès en ont ainsi organisé cinq pour les élèves de seconde.

Deux classes ont séjourné en Espagne, en Cantabrie ; à partir de la ville de Potes, ils ont pu découvrir cette province montagneuse.

Une autre, la classe Aéro, a pris la direction de Paris et a visité les aéroports d'Orly et du Bourget, ainsi que le musée de l'Air ; cette même classe s'est ensuite rendue à Saint-Nazaire, pour visiter les chaînes d'assemblage des Airbus.

Deux classes européennes ont séjourné dans le sud de l'Espagne, en Andalousie, tandis que deux autres ont

séjourné l'une à Londres, l'autre en Irlande.

L'avenir des classes européennes

Ces classes européennes pourraient être impactées par la réforme des collèges, votée le 10 avril par l'Assemblée nationale. En effet, il est prévu, dans les collèges, la suppression de classes bilingues et européennes. Ce qui, mécaniquement, aura une incidence sur les classes européennes en lycée dans deux ou trois ans.

Dans ces classes, les élèves sont acceptés en fonction de leurs motivations et de leur niveau en anglais. Le Likès en compte cinq. Cette formation permet d'obtenir la mention « Section européenne » au baccalau-

réat. Pour Béatrice Pichon, directrice des études, « la direction du Likès n'envisage pas, pour la rentrée prochaine la suppression de cette filière », que d'aucuns estiment élitiste. Elle assure même « que le nombre de classes européennes, dans l'établissement prouve le contraire ».

Un projet avec la Hongrie

« Pour l'année prochaine, nous sommes en contact avec un lycée de la ville d'Eger, en Hongrie, ajoutée-elle. Nous serions favorables à un échange de classes, avec accueils réciproques des élèves dans les familles. C'est une bonne formule, sur la base d'échanges culturels, patrimoniaux ».